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Uma sessão solene só pode ser solicitada por deputado 
em exercício do mandato nesta Casa, e só pode ser convocada 
pelo presidente efetivo da Casa, o deputado Cauê Macris. Neste 
caso, a solenidade é ainda maior, porque se trata de uma ses-
são solene para a outorga de uma comenda solene. O Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo não pode ser concedido por qual-
quer motivo. Há uma série de requisitos para que ele seja ofe-
recido. Não se propõe o Colar de Honra ao Mérito a um amigo 
por uma relação de amizade ou qualquer outra de proximidade, 
mas pelo reconhecimento do notório valor social do trabalho.

Neste caso, o Colar de Honra ao Mérito à Luisa Mell foi 
autorizado pela unanimidade dos deputados desta Casa, que 
reconhecem a excelência do seu trabalho, a sua dedicação e 
o seu sacrifício. A senhora não precisaria estar dedicando sua 
vida a isto, mas faz pelo amor que tem, e quem ama os animais, 
ama a vida. Por esta razão, convido a todos, neste momento, 
para que, em posição de respeito, ouçamos o Hino Nacional 
Brasileiro, reproduzido pelo Serviço de Audiofonia desta Casa.

* * *
- É reproduzido o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Anuncia-

mos também a honrosa presença do Dr. Márcio Bico, presidente 
do DCE da Unip, um dos grandes entusiastas da Universidade 
Paulista, a quem eu tenho a honra de proferir a palestra sem-
pre. Daqui a pouco, veremos o vídeo, assim que o nosso opera-
dor controlar a sua ansiedade.

Comunicamos a todos os presentes que esta sessão solene 
está sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida 
pela TV Assembleia no sábado, dia 19, às 21 horas. Quem tiver 
a NET, coloque no canal 7 e poderá assistir a esta sessão solene. 
Também pode ver pela TV aberta, no canal 61.2; e TV Vivo e 
Digital, no canal 9.

Neste momento e agora sim, já no ponto, assistiremos 
a um vídeo de quatro minutos que relata todo o trabalho do 
Instituto Luisa Mell.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Neste 

momento, peço ao Cerimonial que leve o microfone a Exma. 
Sra. Deputada Estadual Célia Leão, para que faça sua mani-
festação.

A SRA. CÉLIA LEÃO - PSDB - Obrigada, presidente Fernando 
Capez, meu dileto amigo e grande deputado, homem público. 
Quero cumprimentar a todos os amigos e amigas que aqui 
estão nesta noite, engrandecendo o Parlamento do Estado de 
São Paulo, que já é, por si só, o maior Parlamento não só do 
Brasil, mas de toda a América Latina, e ele cresce mais em uma 
noite como esta.

Hoje, na verdade, meu querido Capez, é uma noite de 
festa, porque as pessoas vêm aqui engalanadas para receber o 
reconhecimento, o aplauso absolutamente justo do trabalho, do 
amor que dedica na sociedade, a consequência de um trabalho 
sério, difícil, muitas vezes sofrido.

Então, sem querer me alongar, minha querida Luisa Mell, 
eu acho que a senhora ouve esta fala milhares de vezes por dia, 
e agora há pouco, em uma entrevista feita ali na sala ao lado 
da Presidência, o jornalista que lhe fez a entrevista disse: “É um 
prazer estar com a senhora, sou seu fã.” E eu brinquei com ele: 
“É o prazer de todos os brasileiros, todos são seus fãs.” Porque 
a senhora faz a diferença.

Minha querida Sandra, deve ser um privilégio ser vice-
-presidente de uma mulher como a Luisa Mell. Aliás, neste 
país, vice-presidente dá certo, então não é ruim não. Deixando 
a brincadeira de lado, quero dizer que vocês não estão aqui 
por acaso. O Glauco não sentou aqui por ser muito simpático 
e querido, a Priscila não sentou aqui por ter um cabelo lindo e 
ser uma moça bonita. Eles estão sentados aqui porque, junto da 
Luisa Mell, eles fazem verdadeiros milagres. Então, Luisa Mell, 
continue seu caminho, seu nome não é por acaso, Luisa já é 
bonito, o Mell é o doce que a senhora é, mas um doce diferen-
ciado, porque doce às vezes pode parecer uma coisa só suave.

A Luisa Mell quebra portas, vidros, vidraças, mexe com as 
grades, mas mais do que fisicamente ela fazer isso, ela quebra 
o coração das pessoas. Eu já ouvi de muitas pessoas: “Tem 
tanta gente que passa fome, tanta criança que precisa de ajuda, 
tem tanto idoso que precisa de socorro.” E é verdade, sabemos 
disso, e aqui nesta Casa lutamos para melhorar a qualidade de 
vida e garantir a dignidade a estas pessoas. Só que o que difere 
os animais irracionais de nós, animais racionais, é que nós, de 
alguma forma, meu Fernando Capez, conseguimos gritar por 
socorro, dizer o que precisamos, e os nossos animais, sejam eles 
quais forem, dependem do grito humano e de pessoas que têm 
coração.

Então, hoje eu me somo ao meu grande amigo e líder 
pessoal, mas não é por isto que eu falo bem dele, eu falo isto 
porque ele tem qualidades, o meu Fernando Capez, e me somo 
para vir aqui e aplaudi-la, dizer que esta Casa se engrandece 
nesta noite, vai ter um histórico nesta Casa, antes da Luisa 
Mell entrar no plenário e depois que ela sair. Porque aqui, os 94 
deputados, como já disse o Fernando Capez, nosso sempre pre-
sidente, foi uma votação unânime, todos, independentemente 
da colocação política ou partidária, homens ou mulheres, deste 
ou daquele seguimento, entenderam que a senhora faz o traba-
lho por milhares de brasileiros.

Ou seja, a senhora significa hoje, Luisa Mell, 210 milhões 
de pessoas em uma só, uma mulher linda e mais ainda por 
dentro. Parabéns pela sua homenagem, meu querido presidente 
Capez, parabéns pela sensibilidade, mas, mais do que isso, pela 
sua coragem e determinação, não só por dar uma medalha, que 
é muito bonita, mas dar o seu conhecimento jurídico para que o 
Instituto Luisa Mell tenha uma defesa à altura do que ele preci-
sa, do que a Luisa merece e da competência que o senhor tem.

Portanto, meus parabéns, muito obrigada e uma salva de 
palmas a todos vocês que ajudam e a ela que lidera. Muito 
obrigada. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Neste 
instante, passo a palavra ao Sr. Kleber Leyser de Aquino, desem-
bargador do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo.

O SR. KLEBER LEYSER DE AQUINO - Boa noite a todos. Falar 
após a Exma. Deputada Estadual Célia Leão é muito difícil, e 
eu diria impossível conseguir complementar com mais alguma 
coisa além das brilhantes palavras por ela desenvolvidas.

Eu queria parabenizar, inicialmente, o nosso amigo e depu-
tado Fernando Capez, pela iniciativa de reconhecer um serviço 
de importância ímpar a todos nós.

Queria cumprimentar também a Sandra Cristina Ferrari 
Rosa Pires, vice-presidente do Instituto Luisa Mell; o Sr. Marcelo 
Glauco, diretor financeiro do Instituto Luisa Mell; a Sra. Priscila 
Rocha, diretora de eventos do Instituto Luisa Mell; a deputada 
a quem eu já me referi aqui, a Célia Leão, que abrilhantou o 
evento e está presente; e, principalmente, a figura mais impor-
tante no dia de hoje, que é a Luisa Mell. Como dito pelo nosso 
deputado Fernando Capez, é uma ativista do bem, porque, às 
vezes, esta colocação de ativista pode ser interpretada de uma 
forma equivocada.

No caso, é uma ativista do bem, porque o trabalho que é 
desenvolvido, não só pela Luisa, mas pelo instituto dela e todos 
os seus profissionais que aqui estão presentes, é um trabalho 
magnífico.
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31ª SESSÃO SOLENE PARA OUTORGA 
DO COLAR DE HONRA AO MÉRITO 
LEGISLATIVO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
AO INSTITUTO LUISA MELL

Presidência: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e abre a sessão. Tece considerações 
regimentais acerca da solenidade. Anuncia a composição 
da Mesa, tecendo elogios aos nominados. Convida 
o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro". 
Informa que a Presidência efetiva convocara a presente 
sessão solene, atendendo solicitação deste deputado, na 
direção dos trabalhos, para "Outorga do Colar de Honra 
ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao Instituto 
Luisa Mell". Anuncia a exibição de vídeo sobre o Instituto 
Luisa Mell.
2 - CÉLIA LEÃO
Deputada estadual, destaca a importância do trabalho 
realizado pela ativista Luisa Mell, com seriedade e 
dedicação, em defesa dos animais. Enaltece a conduta dos 
componentes desta Mesa. Considera que os animais em 
situação de risco necessitam do nosso cuidado assim como 
seres humanos. Elogia a atenção jurídica que o deputado 
estadual Fernando Capez presta ao Instituto Luisa Mell.
3 - KLEBER LEYSER DE AQUINO
Desembargador do Tribunal de Justiça do Estado 
de São Paulo, parabeniza o deputado Fernando Capez 
pela iniciativa desta homenagem. Cumprimenta as 
autoridades presentes. Elogia o trabalho realizado pelos 
profissionais no Instituto Luisa Mell em defesa dos animais 
abandonados e vítimas de maus tratos.
4 - MARCELO GLAUCO
Diretor financeiro do Instituto Luisa Mell, saúda os 
presentes. Discorre sobre seu trabalho voluntário na 
diretoria do Instituto Luisa Mell. Considera que o trabalho 
realizado pelo instituto também diz respeito a criação de 
uma consciência ambiental na população.
5 - PRISCILA ROCHA
Diretora de eventos do Instituto Luisa Mell, faz 
agradecimento a todos os presentes.
6 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Lê currículo da ativista Luisa Mell, enaltece sua trajetória e 
anuncia a outorga do Colar de Honra ao Mérito Legislativo 
do Estado de São Paulo à presidente do Instituto Luisa 
Mell, a Sra. Luisa Mell.
7 - LUISA MELL
Ativista e presidente do Instituto Luisa Mell, agradece a 
todos os presentes. Dedica a honraria recebida aos animais 
abandonados e vítimas de maus tratos. Lembra o apoio 
recebido de seus pais. Ressalta a importância não só dos 
resgates, mas também de uma mudança na consciência da 
sociedade. Agradece o apoio do deputado Fernando Capez 
à causa animal. Enaltece todos os protetores que dedicam 
sua vida à causa dos animais abandonados.
8 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Comemora a criação do Gecap, Grupo Especial de Combate 
aos Crimes Ambientais. Defende a alteração do art. 
32 do Código Penal, pedindo sanções mais duras aos 
maus tratos contra os animais. Informa que enviou, ao 
governador Márcio França, a Indicação 589/18, propondo 
imediata criação de uma Coordenadoria de Defesa Animal, 
vinculada a Secretaria de Defesa do Meio Ambiente. Pede 
campanha através da internet em apoio a esta indicação. 
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Fernando 

Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sessão 

solene com a finalidade de outorgar o Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo ao Instituto Luisa Mell e à 
ativista na defesa da causa animal, Luisa Mell.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

A Presidência convida para a Mesa principal dos trabalhos: 
Sua Excelência, a deputada estadual Célia Leão, que aqui se 
encontra ao meu lado e a quem peço uma calorosa salva de 
palmas (Palmas.); Sua Excelência, o desembargador Kleber 
Leyser de Aquino, do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, 
prestigiando esta homenagem; e Priscila Rocha, diretora do 
Instituto Luisa Mell.

Como extensão da Mesa principal dos trabalhos, o diretor 
financeiro do Instituto Luisa Mell, Marcelo Glauco, como bem 
coloca a deputada Célia Leão, por uma questão de espaço 
apenas; e a Sandra Cristina Ferrari Rosa Pires, a vice-presidente 
do Instituto Luisa Mell. Uma salva de palmas a ambos, os para-
benizamos pelo brilhante trabalho. (Palmas.)

Agora, peço que todos nós possamos receber com muito 
carinho a presidente do Instituto Luisa Mell, lutadora imbatível 
e defensora da causa animal, a ativista Luisa Mell. Estão tam-
bém aqui e se fizeram representar: o deputado estadual Caio 
França, pelo assessor Luiz Gabriel de Pieri; deputado estadual 
Roberto Tripoli, pela Mônica Boava; Samuel Sabino, presidente 
do Instituto Éticas; Mizael Antônio de Souza, presidente do 
Grupo Realiza; Sr. Bacana - como ele gosta de ser chamado 
- que é o presidente da Associação Ama de Pederneiras, que 
já fez diversos salvamentos e resgates de animais, além da 
recuperação de animais feridos e abandonados; o presidente da 
Associação Cava de Areiópolis; e a Helô Fonseca, advogada e 
militante da área da defesa animal.

Enviaram missivas congratulando pela homenagem o Sr. 
Governador do Estado de São Paulo, Márcio França, para 
parabenizá-la pelo recebimento da mais importante comenda 
do Poder Legislativo do estado de São Paulo, o Colar de Honra 
ao Mérito.

O governador quer que transmita suas congratulações à 
homenageada e envie a este presidente da sessão e aos demais 
membros da Casa Legislativa seus cumprimentos pelo merecido 
reconhecimento a relevante contribuição da ativista na defesa 
dos animais e na preservação do meio ambiente.

Também encaminharam correspondência o Exmo. e sempre 
prefeito de São Paulo, João Doria Júnior; o presidente do Tribu-
nal de Justiça, Paulo Prazac; o secretário da Administração Peni-
tenciária Lourival Gomes; o presidente da OAB de São Paulo, 
Marcos da Costa; o secretário do Estado e da Educação João 
Cury Neto; o desembargador e presidente do Tribunal Regional 
do Trabalho da 2ª Região, Wilson Fernandes; e o secretário do 
Estado da Habitação de São Paulo, o Nelson Baeta Neves.

Senhoras deputadas e senhores deputados, minhas senho-
ras e meus senhores, esta não é uma sessão comum, esta é 
uma sessão solene. Sendo uma sessão solene, obedece à rígida 
forma sacramental nos termos do Regimento Interno desta 
Casa. Neste caso, a sessão solene se destina a outorgar o Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo a Luisa 
Mell e ao Instituto Luisa Mell.

Levar a consciência é algo que temos buscado. E já conse-
guimos, nesse último ano, revitalizar e recuperar um pouco mais 
de 30 áreas que o prefeito Roberto Godoy realizou na região 
da Freguesia. Da Casa Verde eu não tenho muita certeza, mas 
eu imagino que seja mais ou menos o mesmo número. Viemos 
trabalhando pesado para que esse número de pontos revitali-
zados aumente, temos uma meta para esse ano de trabalhar 
junto com a comunidade para alcançar o desmonte de mais ou 
menos 40 pontos mais. E eu estou falando dessa questão do 
lixo porque eu queria que cada um dos homenageados recebes-
se o nosso carinho e os nossos parabéns, mas eu queria citar o 
Aragão, se ele me permitir.

Porque é um projeto incrível, que nasceu na cidade de 
São Paulo e existe em cinco pontos. Na Zona Leste, onde 
começou com o Aragão. Temos um na Zona Oeste e quatro na 
Zona Norte. Que todos possam conhecer o projeto “Nossa Vila 
Limpa”, que é o resgate da cidadania das pessoas que moram 
em lugares onde o lixo estava predominando, não é Aragão? 
Olhem o site, procurem, a Juliana deveria estar aqui conosco 
hoje, uma líder comunitária que tem tocado o projeto “Nossa 
Vila Limpa”, na região de Elisa Maria, que é um grande exem-
plo para nós, infelizmente ela não pôde estar presente.

Queria dizer o seguinte: enquanto não estivermos partici-
pando efetivamente, não estaremos exercendo a cidadania e 
as mudanças que tanto sonhamos e falamos no dia a dia, não 
vamos conseguir alcançar. Então que todos possam sair daqui 
também com essa reflexão, além de todas as que já foram 
colocadas à Mesa. Que nesse momento, através da Wanda, que 
trouxe muitas mães que são queridas e especiais, recebam a 
nossa gratidão pelo trabalho que fazem de forma voluntária e 
que tenham um Dia das Mães fantástico.

Não só esse domingo, mas todos os dias do ano. Obrigada 
e boa noite.

O SR. PRESIDENTE - CELINO CARDOSO - PSDB - Gostaria 
de citar e agradecer a presença da professora Orminda Teodoro, 
que é diretora da Diretoria Regional de Ensino da Freguesia do 
Ó, Casa Verde, muito obrigado pela sua presença. Gostaria de 
falar um pouco sobre essa questão que a Sandra colocou do 
lixo, porque isso tem um pouco a ver com a ideia de ter criado 
esse projeto de lei, que, hoje graças a Deus é lei.

Temos, na sociedade, muitos problemas que são criados 
pela própria comunidade. O caso do lixo é um deles e vemos 
isso, eu sou deputado há seis mandatos e vemos que muitas 
vezes a comunidade está vivendo um problema e eles não 
percebem que estão contribuindo para agravá-lo, ao invés de 
contribuir e amenizá-lo. Não é só a questão do lixo, até mesmo 
nós vemos o estrago que se faz em prédios públicos, às vezes 
eu fico muito triste que não é o deputado que faz uma obra, o 
mandato é representativo. Mas, às vezes representamos uma 
comunidade que luta para que o Poder Executivo execute a 
reforma de uma escola, vai lá e um mês depois a escola está 
toda quebrada, pichada e as coisas vão acontecendo.

Justamente com essa visão crítica que temos é que surgiu 
essa ideia de que as pessoas também podem contribuir muito 
com a Segurança Pública. A Constituição diz que a Segurança 
Pública é um dever do Estado. Mas, que ela é direito e respon-
sabilidade de todos e quando começamos a meditar um pouco 
nisso, pudemos perceber que a sociedade pode contribuir muito 
para melhorar o problema da criminalidade. Para dar exemplos 
simples, o coronel e o engenheiro Dawton falaram sobre Segu-
rança do Trânsito.

O trânsito de São Paulo mata muito mais do que uma guer-
ra. E por quê? Quem é o culpado? O governo? As pessoas não 
respeitam as leis de trânsito. Elas precisam de educação com 
relação a respeitar a legislação. Nós temos tantos outros exem-
plos, porém temos horário e eu não quero me alongar.

Para citar mais um aqui, a questão do roubo de cargas. 
Por que existe o roubo de cargas? Porque o cidadão honesto e 
trabalhador às vezes com todas as suas dificuldades quer com-
prar um produto mais barato em uma barraquinha qualquer 
na rua, um produto que às vezes tem uma origem do roubo 
de cargas. Só existe o roubo de carga porque existem pessoas 
que compram esses produtos. Então, a população precisa se 
conscientizar disso. Essa Semana da Cidadania e Segurança 
que comemoramos na segunda semana de maio, nós falamos: 
“Comemoramos”. Porque é o aniversário dos Consegs e real-
mente tem de ser uma comemoração. Mas também temos 
como objetivo que ela seja uma semana educativa.

Que possamos promover muitos debates, muitas palestras, 
com o sentido de conscientizar a população da responsabilida-
de de cada cidadã e cidadão com relação a sua contribuição 
para melhorar o problema da Segurança Pública. Eu estou 
muito feliz por estarmos colaborando com a 3ª Semana de 
Cidadania e Segurança e eu queria, neste momento, render 
mais uma vez as minhas homenagens aos Consegs que são 
pessoas que, como eu já disse aqui, voluntariamente se doam 
para resolver e ajudar a minimizar o problema da Segurança.

Eu queria também fazer uma homenagem aos policiais, 
os militares e os civis, os policiais da Guarda Civil Metropoli-
tana. Eu sempre digo que podemos muitas vezes ser até mais 
abençoados ou mais afortunados e não necessitar uma escola 
pública, quando poderíamos pagar uma escola particular, ou 
podemos não depender da Saúde Pública. Podemos ter um 
bom plano de saúde e, por tantas outras coisas, que às vezes 
podemos não depender do Poder Público. Mas, com certeza, da 
Segurança Pública, todos nós dependemos e são profissionais 
que estão 24 horas por dia arriscando a vida para nos proteger.

Então, eu queria fazer uma homenagem a todos os poli-
ciais civis, militares e metropolitanos. Gostaria de agradecer a 
presença de todos os senhores, a minha assessoria, aos fun-
cionários da Casa que nos acompanham nesta sessão solene. 
Também aproveito o final de semana para desejar a todas as 
mães muitas felicidades e parabenizar a todas, que Deus aben-
çoe grandemente.

Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência 
agradece às autoridades, à Mesa, à minha equipe, aos funcioná-
rios dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, 
da Imprensa, à TV Legislativa, às assessorias das Polícias Civil e 
Militar, bem como a todos que, com suas presenças, colabora-
ram para o êxito desta solenidade.

Eu queria quebrar o protocolo e agradecer a presença da 
minha filha Ana Júlia que é aniversariante, completando 17 
anos.

Está encerrada a presente sessão, muito obrigado.
* * *
- Encerra-se a sessão às 20 horas e 47 minutos.
* * *

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - TONY - Sr. Evaldo Roberto 
Coratto. Há seis anos está à frente da coordenadoria estadual 
dos Consegs, se destaca pela sua atuação e, nesse período, 
realizou vários projetos. Recentemente, junto com a sua equipe, 
concluiu novos regulamentos dos Consegs e novos sites, ao 
qual foram incluídas ferramentas facilitadoras para atender as 
demandas. Receba esta homenagem Evaldo Roberto Coratto.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - TONY - O Sr. Dawton 

Roberto Batista Gaia. É arquiteto e urbanista, especializado 
em Segurança e Mobilidade Urbana, atualmente é gerente 
operacional na Companhia de Engenharia de Tráfego da Região 
Noroeste, receba com muito carinho as homenagens, Dawton 
Roberto Batista Gaia.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - TONY - Convido o Sr. 

Coronel José Roberto Rodrigues de Oliveira. Ingressou na Polí-
cia Militar em fevereiro de 1985, de onde ao longo dos anos 
galgou todos os postos sempre promovidos pelo critério de 
merecimento chegando ao posto de coronel em 2014. É doutor 
em Ciências Policiais de Segurança, Ordens Públicas dentro dos 
cargos de direção e comando, foi secretário do Estado, chefe da 
Casa Militar e coordenador de Defesa Civil.

Atualmente é secretário municipal de Segurança Urbana 
e um dos grandes incentivadores das Políticas de Segurança 
Pública. Inclusive, da Semana da Cidadania e Segurança da qual 
foi um dos produtores. Receba com muito carinho esta homena-
gem coronel José Roberto Rodrigues de Oliveira.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - TONY - Convido o 

Wellington Pereira da Silva.
O SR. PRESIDENTE - CELINO CARDOSO - PSDB - Eu gosta-

ria, Wellington, de quebrar o protocolo. Essa homenagem é em 
memória a minha querida amiga Lourdes que eu conheci há 30 
anos e que agora já está com Jesus, então eu queria descer e 
pedir que a família toda viesse aqui para podermos fazer uma 
foto. Pode falar, Tony.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - TONY - Homenageamos 
em memória a Sra. Maria de Lourdes de Santos Silva, conhecida 
carinhosamente por tia Lourdes. Nasceu em 26 de junho de 
1952, teve sua vida dedicada às causas humanitárias e sociais. 
Foi presidente do Centro de Educação Infantil Imaculado Cora-
ção de Maria. Foi presidente da Sociedade Amigos do Jardim 
Princesa. Foi conselheira de Saúde no Hospital de Vila Nova 
Cachoeirinha. Entre outras instituições sociais, faleceu no dia 
11 de fevereiro de 2018, deixando um legado de exemplo as 
causas de cidadania e social.

Para tanto, convidamos aqui ao Sr. Wellington Pereira e 
família, para receber a homenagem em memória de Maria Lour-
des dos Santos Silva. Faltou a Rosa.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - TONY - Com a palavra, 

o proponente desta sessão solene, o Exmo. Deputado Estadual 
Celino Cardoso.

O SR. PRESIDENTE – CELINO CARDOSO - PSDB - Nesses 
momentos finais da nossa sessão, eu gostaria de fazer alguns 
agradecimentos, aos leitores que abrilhantaram os eventos 
locais. Agradeço o Dr. Nelson Rubens, delegado assistente, 
por favor, Dr. Nelson se coloque em pé, só para que possamos 
aplaudi-lo. O Dr. Nelson fez uma das palestras sobre prevenção 
de uso de drogas.

Agradeço o Dr. Wagner Pereira, delegado assistente, que 
falou sobre a perturbação do sossego. Gostaria também de 
agradecer ao Dr. Adriano Augusto Fidalgo, que falou sobre 
crimes digitais, advogado da OAB; o major PM Evanilson Corrêa 
de Souza, chefe de divisão da polícia comunitária, que não está 
presente. Queria agradecer também ao coronel José Roberto, 
Magrão e o engenheiro Dawton. Quero agradecer os gestores 
dos equipamentos públicos onde aconteceram as palestras 
dessa semana, que disponibilizaram o espaço: o Luiz Carneiro, 
que é o gestor da Casa da Cultura da Freguesia do Ó; a Maria 
Antonieta da Fábrica de Culturas da Brasilândia; o Eduardo 
Santa do Centro de Cultura da Juventude Ruth Cardoso; a Edi-
laine Daniel dos Centros de Integração e Cidadania Oeste.

Eu queria também fazer uma homenagem, neste momento, 
a duas pessoas da minha equipe a quem eu devo muito a ela-
boração dessa lei.

Eu queria falar do tenente Bispo, por favor, que é meu 
assessor na área de Segurança Pública e que fazemos as leis 
em conjunto, uma ideia dele. Também a Sandra Santana, que 
foi a pessoa que elaborou o projeto de lei e que é minha chefe 
de gabinete a quem eu, inclusive, gostaria de dar uma palavra, 
por gentileza.

A SRA. SANDRA CRISTINA LEITE SANTANA - Boa noite 
a todos e todas. Queria agradecer muito ao deputado por ter 
me pedido para falar por último, depois de tantas pessoas 
importantes e feras naquilo que falaram. Deixar-nos ao final é 
algo de muita responsabilidade. Mas, eu queria dizer o seguinte, 
além dessas palestras que o deputado citou, tivemos o primeiro 
dia que foi no sábado, na Escola Penteado, a escola estadual ao 
lado do Walfredo, onde tivemos um dia de cidadania com ações 
na área de Saúde, beleza e ações de Segurança.

Eu queria agradecer muito também a cessão do espaço 
através da Rosana, que é a diretora. Quero, mais uma vez, 
dar parabéns pelos 33 anos dos Consegs, aqui na pessoa do 
Magrão, que tão carinhosamente teceu algumas palavras 
diretamente a mim. Ele é um amigo de alguns anos, como ele 
mesmo falou. Quero dizer que essa lei foi comemorada essa 
semana, mas é algo que deve perdurar por toda a nossa vida. 
O exercício da cidadania deve ser algo constante e um dos 
lugares onde mais vemos isso acontecer é, de fato, nas reuniões 
dos Consegs.

Aqui temos Consegs representados da cidade de São Paulo 
inteira e temos a Zona Norte, Sul, Leste e Oeste. E ali é onde a 
população vai e participa, leva as suas demandas, busca os seus 
direitos, dialoga com o Poder Público e isso é extremamente 
importante para que possamos ter uma cidade melhor, mais 
justa, um Estado melhor também. Acho que foi o Magrão que 
falou a questão do pertencimento, não é? E é verdade.

Ao longo desse último ano e meio, por um trabalho que 
começou inclusive no mandato da vereadora Aline Cardoso, 
passamos a desenvolver algumas ações em parceria com as 
prefeituras regionais, aqui está o prefeito Roberto Godoy da 
Freguesia do Ó/Brasilândia. O Mauro, da Casa Verde, que é a 
revitalização de pontos viciados de lixo. Por que eu falo isso? 
Porque não é possível que uma comunidade e que uma pessoa, 
um ser humano tenha que viver rodeado do lixo, só que ele não 
está ali sozinho, ele está ali pela ação de outras pessoas da 
comunidade.


